



# La provincia sigue calentando motores para la Teletón 2024

En El Quisco harán actividades inclusivas como la “Zumba Bochatón” para recaudar fondos, mientras que en San Antonio se habilitó un punto de acopio en municipalidad para promover el reciclaje de botellas.

Crónica  
 cronica@lidersonantonioc.cl

**F**alta poco para la Teletón y la provincia de San Antonio se prepara para las 72 horas de amor. En El Quisco, la Oficina de la Discapacidad organizó una serie de actividades para apoyar la cruzada solidaria programada para el 8 y 9 de noviembre.

Jesús Osorio Gutiérrez, gestor de la Oficina de la Discapacidad, destacó la relevancia de estas actividades, indicando que “es un minuto que idealmente uno quisiera que fuese el año completo”, refiriéndose a la necesidad de una socioeducación constante hacia las personas en situación de discapacidad.

Destacó que el objetivo en la comuna es incentivar la participación de los vecinos, tanto en las donaciones como en los eventos comunitarios. “La idea es que los vecinos y vecinas compartan, hagan parte de esto y realmente generen esta inclusión necesaria en la sociedad”, señaló.

Ignacio Benavides Camus, kinesiólogo de la oficina,



SE HARÁN DISTINTAS ACTIVIDADES PARA MOTIVAR LAS DONACIONES.

cina, explicó que las actividades comenzarán con un “pintaautos” en Isla Negra, El Quisco Centro y El Quisco Norte, durante la primera semana de noviembre.

Luego, el viernes 8 de noviembre se llevará a cabo la “Zumba Bochatón” en el estadio Municipal de

**8**

**y 9 de noviembre será la campaña de la Teletón a lo largo de todo el país.**

El Quisco, a partir de las 14 horas. Este evento incluirá una clase de zumba, seguida de un mini campeonato de bochas.

“La finalidad es crear conciencia, informar a la comunidad sobre este tema y realizar un aporte en esta gran cruzada”, comentó.

Ambos representantes destacaron la importancia de involucrar a la comunidad en estas actividades, no solo para reunir fondos, sino también para promover respeto. “Nuestra cruzada más importante es la concientización de nues-

tros vecinos y vecinas, promoviendo la inclusión y generando un cambio de mentalidad en la sociedad”, concluyó Osorio.

## SAN ANTONIO

Como parte de las campañas de promoción de la Teletón 2024, en San Antonio se habilitó un punto de acopio de la iniciativa “Familias reciclando en #ModoBilzyPap”, destinada a fomentar el reciclaje de botellas plásticas PET. El punto se encuentra en el frontis de la municipalidad, en avenida Ramón Barros Luco, donde la gente puede depositar los envases.

En la región de Valparaíso se dispusieron 21 puntos de acopio, ubicados en comunas como San Antonio, Olmué, Putaendo y Los Andes. “Invitamos a la comunidad a visitar la página web de Bilz y Pap para conocer la ubicación de los puntos de reciclaje”, señaló Hernán Ramírez, seremi del Medio Ambiente de la región de Valparaíso, en una de sus últimas actividades antes de dejar el cargo el pasado viernes 25 de octubre.